

WAZ 22.11.2004

## Jubilarehrung Chorgemeinschaft St. Mariä Himmelfahrt

Die Chorgemeinschaft St. Mariä Himmelfahrt feierte am gestrigen Sonntag ihr 50jährige Bestehen mit einem Festhochamt in der Pfarrkirche. Anschließend trafen sich die Chormitglieder im Pfarrheim an der Goldbergstraße, um in gemütlicher Runde das Jubiläum zu begehen. Bei der Gelegenheit nutzten der Vorsitzende der Chorgemeinschaft, Hans Olschar, Chorleiterin Silke Radau und Präses Pater Christian die Gelegenheit, drei



Mitgliedern aus den Gründungstagen des Chores und einer Dame, die vor 40 Jahren zum ersten Mal mitsang, für ihre Treue zu danken. Franz Böning, Elisabeth Sczesni und Bernhard Rüdell feierten ihr goldenes Jubiläum. Agnes Böning beging ihr 40-Jähriges am gestrigen Tage.

Jubilarehrung in St. Mariä Himmelfahrt: Hans Olschar, Silke Radau und Pater Christian gratulierten dem Ehepaar Franz und Agnes Böning, Elisabeth Sczesni und Bernhard Rüdell. Aders-Bild